

MACC Lusignan

-- Course sur Route - Marathon des sables 2007 --

Marathon des
sables 2007

Les résultats

AS1
jeudi 5 avril 2007

22nd MARATHON DES SABLES

Bravo à nos 2 concurrents.

Qui sont arrivés au bout de leur challenge

GRIMAUD Pascal

Nom	GRIMAUD		
Prénom	Pascal		
Dossard	209		
Rang(Général)	257		
Age	43		
Nationalité	F		
Pays de résidence	F- FRANCE		
Département	86		
Sexe	H		
Général	36H14'04	18H48'58	6,10
Etape 6	01H46'30	0H55'42	6,59
Etape 5	06H01'24	2H50'34	7,01
Etape 4	14H22'45	8H47'24	4,90
Etape 3	04H23'18	1H57'31	7,36
Etape 2	05H26'14	2H36'05	6,44
Etape 1	04H13'53	2H01'45	6,92

SOULARD Jean Luc

Nom	SOULARD		
Prénom	Jean Luc		
Dossard	210		
Rang(Général)	56		
Age	39		
Nationalité	F		
Pays de résidence	F- FRANCE		
Département	86		
Sexe	H		
Général	26H46'20	9H21'14	8,25
Etape 6	01H12'33	0H21'45	9,68
Etape 5	04H15'48	1H04'58	9,90
Etape 4	09H25'58	3H50'37	7,47
Etape 3	03H46'38	1H20'51	8,55
Etape 2	04H40'15	1H50'06	7,49
Etape 1	03H25'08	1H13'00	8,57

DANS LA COURSE - Le coureur du MACC Lusignan vient de boucler le marathon des Sables

Jean-Luc Soulard en toute humilité

59^e du marathon des Sables, le Méluisin Jean-Luc Soulard garde un certain recul sur cette performance de choix.

« Au marathon des Sables, il y avait un chroniqueur local. À l'Éclair de Lusignan, dimanche, je finis le VTT dans... » Une semaine dans le désert n'a pas altéré son sens de l'humour à Jean-Luc Soulard. Le Méluisin semble revenu de cette expédition tel qu'on l'avait laissé. Enrobé d'humilité, dans sa bouche, les superlatifs se font rares à l'heure de conter sa parenthèse sud-marocaine.

« L'arrivée, un régal »
« Sincèrement, sans vouloir paraître vantard, je m'attendais à peine à connaître davantage de problèmes physiques même si j'ai été surpris par le relief hypermontagneux, indique l'ancien footballeur de l'US Romagné, préparé comme il faut pour ce saut dans l'inconnu. J'ai juste été obligé de percer un angle de pied pour avancer, un arret de sang... La chaleur ? « On a eu des conditions climatiques favorables. Le mercure est monté au maximum à 45 degrés. » Et de pointer, surtout les nuits froides rythmées par des tempêtes de vent. « J'ai dû dormir quatre heures par nuit. »

« À l'écouter, il en a surtout pris plein les yeux. Notamment à l'arrivée à Merzouga. Après plus de



Jean-Luc Soulard, à droite, à l'arrivée du marathon des Sables, en compagnie de Sylvain Creveau, Pascal Grimaud, Didier Mesmit, Dominique Robuchon, François Vaccosay et Laurent Reizquez

200 bornes accumulées en six jours. « On termine par une montée de 4,5 km sur la plus haute dune du Maroc. Elle est d'une étrange couleur ocre. Un régal. Et notre rêve se réalisait. »

Peu enclin à parler performance, Jean-Luc a pourtant bouclé son périple à la 59^e place. Sur plus de 700 rescapés. « Je n'étais pas parti avec un objectif de classement. Mais, lors de la première étape, j'ai vu que je ne m'en étais pas trop mal. » Alors, il a continué son bonhomme de chemin.

Evoque de « l'appréhension » avant le terrible 4^e étape de plus de 70 km. Finalement, ce qui l'a eu le plus impressionné, c'est quand les leaders de la course, partis trois heures après lui, l'ont doublé à sept bornes du but.

« C'est un spectacle de les voir courir. Dans les dunes, il ne laisse pas de traces de pas alors que les autres... l'entourent jusqu'aux chevilles. »

« Bien que se retrouvant seul face

à l'immensité, il aurait préféré plus de solitude, de confrontation avec lui-même. « C'est surprotégé. Il y a 400 personnes dans l'organisation pour 800 coureurs. Rien n'est laissé au hasard. » Comme dans les courses au large désoimées.

« C'est surprotégé »
Déprimé à être emboulé par le poids d'un concurrent français. Terrible nouvelle. « Il a été victime d'une rupture d'anklyrose après la

longue étape. Les organisateurs ont voulu tout le monde au bivouac pour l'annoncer. Certains sont tombés dans les pommes, d'autres ont crié. Il y en a qui affirmait qu'ils ne feraient plus ce marathon. »

« A tous les étages de la douleur, la solidarité ne s'est jamais démentie entre les millions de la chaîne. « J'ai vraiment passé une super semaine dans la même tente que les autres coureurs de la Vienne, souligne Soulard. François Vaccosay, par exemple, on se croise sur les courses avant. Là, il nous a apporté son expérience. Comme il avait déjà couru le marathon, il a été occupé de toute l'administration. »

Là-bas, Jean-Luc et son copain Pascal Grimaud ont porté les coureurs de l'association « Un Hôpital pour les Enfants ». Guidés simplement par l'envie de faire vivre, avant et après, leurs émotions à ceux qui n'auront pas la chance de connaître cette aventure unique en son genre.

Jean-François Rullier

Marathon des Sables : classement des coureurs de la Vienne

	Robuchon	Dominique
25 h 31'58		
55	Creveau Sylvain 26 h 44'35	
56	Soulard Jean-Luc 26 h 46'20	
58	Decosse François 28 h 09'22	
189	Bron Michel 33 h 29'51	
247	Calboux Frédéric 35 h 04'22	
257	Grimaud Pascal 36 h 14'04	
333	Mesmit Didier 39 h 50'36	
506	Nabonne Jody 52 h 51'24	